

Fuente: El Mundo

Fecha: 12 de octubre de 2008

Título: Celebran una 'tetada pública' para promover la lactancia materna

Link: <http://www.elmundo.es/elmundo/2008/10/12/espana/1223822477.html>

[Portada](#) > [España](#)

EN UN CENTRO COMERCIAL DE MÁLAGA

Celebran una 'tetada pública' para promover la lactancia materna



[ampliar foto](#)

Un madre amamanta a su hijo en Málaga. (Foto: EFE)

Actualizado domingo 12/10/2008 16:52 (CET)



EFE

MADRID.- Una veintena de madres han participado hoy en Málaga en una "tetada pública", durante la que han amamantado a sus respectivos bebés, con el fin de difundir los beneficios de la lactancia materna para la salud tanto del niño como de la madre.

En el acto, celebrado con motivo de la **Semana Internacional de la Lactancia Materna**, se ha facilitado información de la Organización Mundial de la Salud y la Asociación Española de Pediatría sobre esta materia, ha explicado la presidenta de la asociación Criar con Apego, Delia Carballo.

El escenario elegido ha sido el centro comercial Vialia de la capital malagueña, donde en junio de 2007 un vigilante recriminó a una mujer por amamantar a su bebé en público.

Carballo ha recordado que la dirección del centro comercial ya se disculpó por el suceso, achacándolo a **un empleado que se "extralimitó"**, y para la celebración del acto de hoy ha dado "todo tipo de facilidades".

La presidenta de la asociación ha reiterado el **derecho de cualquier madre a dar el pecho en público**, "porque está alimentando a su bebé".